



News

Das TPK-Bienen Projekt

Das TPK-Bienen Projekt nimmt nun Fahrt auf und kann dank der Beteiligung der Technologiapark Karlsruhe GmbH und dem Projektträger Karlsruhe (KIT) verwirklicht werden. Die ersten Bienenstöcke sollen planungsgemäß im Frühjahr bei uns einziehen.



Innovationswettbewerb „Sicherheit mit und für KI“ Baden-Württemberg

Am 7. Februar 2023 machte das Wirtschaftsministerium Baden-Württemberg eine Ausschreibung zum Innovationswettbewerb „Sicherheit mit und für KI“ bekannt. Der Wettbewerb richtet sich an mittelständische Unternehmen mit bis zu 3.000 Beschäftigten und Start-ups aus Baden-Württemberg. Bewerbungen um Fördermittel können bis zum 24. April 2023, 15:00 Uhr, eingereicht werden.



Was es sonst noch gibt...

TPK-Laufgruppe

Auf die Faschingszeit folgt die Fastenzeit. Möchten Sie dies zum Anlass nehmen und sportlich aktiv werden? Dann nutzen Sie das Angebot unserer TPK-Laufgruppe.

AKTUELLES

 fuchs@techpark.de

 www.techpark.de

Das TPK-Bienen Projekt

Im Rahmen des TPK-Bienen Projekts können im Frühjahr 2023 durch Beteiligung der Technologiepark Karlsruhe GmbH und dem Projektträger Karlsruhe (KIT) zwei Bienenvölker auf dem Gelände des Parks aufgestellt werden. Professionell betreut durch den Bienenzüchterverein Karlsruhe e.V. (BZV-KA) kann zum Ende der Bienensaison schließlich der erste TPK Honig geerntet werden.

Projektbegleitend wird die Möglichkeit bestehen an Einführungsschulungen teilzunehmen, welche regelmäßig stattfinden sollen und Einblicke in die Vorgänge eines Bienenvolks ermöglichen. Bei den interaktiven Führungen bzw. Präsentationen können die verschiedenen Bienenwesen bei der "Arbeit" beobachtet werden. Ebenso wird erklärt wie sich die unterschiedlichen Wabenarten (Honigwaben, Pollenwaben und Brutwaben) voneinander unterscheiden.



Das TPK-Team freut sich über das lebendige und nachhaltige Projekt.

Innovationswettbewerb „Sicherheit mit und für KI“ Baden-Württemberg

Das Wirtschaftsministerium Baden-Württemberg hat am 7. Februar 2023 eine Ausschreibung zum Innovationswettbewerb „Sicherheit mit und für KI“ bekannt gegeben. Damit sollen die Entwicklung und Kommerzialisierung sicherer und vertrauenswürdiger KI-Produkte und KI-Dienstleistungen vorangetrieben, sowie innovative Sicherheitslösungen gefördert werden. Der Wettbewerb richtet sich an mittelständische Unternehmen mit bis zu 3.000 Beschäftigten und Start-ups aus Baden-Württemberg.

Interessierte Unternehmen können bis zum 24. April 2023, 15:00 Uhr, ihre Bewerbungen um Fördermittel einreichen.

Den Anmeldelink dazu und weitere Informationen zum Innovationswettbewerb „Sicherheit mit und für KI“ Baden-Württemberg finden Sie unter:

<https://www.wirtschaft-digital-bw.de/ki-made-in-bw/innovationswettbewerb-ki-cybersicherheit>

TPK-Laufgruppe

All jene, die sich zum Frühjahrauftakt körperliche Fitness verordnet haben, können sich gerne den einen oder anderen Lauf mit der motivierten **TPK-Laufgruppe** auf die „To-do-Liste“ setzen. Mit dem Personal Trainer Lars Moysich laufen Sie in der Gruppe zu körperlichen Höchsttouren auf. Jeden Donnerstag ab 18 Uhr gibt es in der Tullasporthalle zwei Stunden Ausdauer-, Koordinations- und Rückentraining, Spiele und Fitness. Die Teilnahme ist **kostenlos**. Weitere Auskünfte erhalten Sie über tpk@techpark.de oder auf unserer Homepage www.techpark.de



Haben auch Sie interessante Berichte und Neuigkeiten über Ihr Unternehmen im Technologiepark Karlsruhe? Dann senden Sie uns diese bitte per E-Mail auf Deutsch und Englisch zu. Wenn Sie den Newsletter abonnieren oder zukünftig nicht mehr erhalten möchten, teilen Sie uns dies gerne über tpk@techpark.de mit.

Redaktion: Inge Fuchs